

Mi primera cita.

A D □

Image not found.

## Capítulo 1

-(Mama, mama, estoy muy ansiosa, hoy tendré mi primera cita, espero que todo salga como me lo imagino, quiero que esta noche sea única, especial e inolvidable. ¡Ups! Ya llego. Chao mama, deséame suerte...)

Isabelle, no sabía que desde esa noche nada volvería a ser igual, nadie nunca se imaginó que con una simple cita su vida podría dar un cambio rotundo y para siempre.

Isabelle, al despedirse de su madre se dirigió ansiosa y feliz a su primera cita, porque el joven Manuel, era el más deseado de la ciudad y a decir verdad era diferente a todos los demás, él tenía un encanto, una gracia que nadie podía descifrar ni describir.

... -Hola Manuel, a dónde vamos?

-Quiero llevarte a mi lugar favorito a un lugar donde te sentirás segura, amada, valorada y confiada. Ese lugar es valioso para mí.

-Está bien, pero por favor, ¡Vámonos YA! Estoy muy emocionada.

-Jjaja, claro, juro que esta noche nunca la olvidarás.

-Pero... Manuel es este tu lugar favorito?, Creí que iríamos a otro lugar, emmm... no se, me lo imaginaba totalmente diferente. ¿Seguro que no te equivocaste de dirección?

-Claro que no, entremos, ven, pasa con confianza, solo cierra los ojos y déjate llevar.

Mmmmmmmmm, está bien.

-Ya ha finalizado, ¿Cómo te sentiste?

-Manuel, gracias, en serio te lo agradezco, nunca antes había estado en un lugar tan mágico, me siento diferente, estoy feliz... Fueron las 3 mejores horas de toda mi vida. Está un poco tarde, por favor llévame a casa.

... -Mama ya regrese.

-¿Cómo te fue hija?

-Es un hombre maravilloso, me hizo sentir cosas que nunca había sentido, conocí cada detalle de él, lo amo, lo amo mucho, en una sola noche hizo que muchos de mis problemas se me olvidaran, me trato como una reina, como su princesa, sé que nunca estaré sola, porque en una cita me demostró su amor, su fidelidad, su paciencia, y todo lo que él esperó por mí valió la pena porque al fin estoy a su lado y nunca me apartaré de él. Escuche música que fue agradable y gratificante para mis oídos, cada vez que cerraba los ojos me sentía en otro mundo, me sentía valorada, amada, respetada, esa experiencia fue inolvidable espero que algún día tú la vivas porque quizás nunca has tenido la oportunidad de conocer alguien que pueda entrar en tu vida y cambiarla para siempre... Todo lo que hice y lo que dije fue hecho con amor porque entendí que él me puede ofrecer y dar cosas que nunca nadie me puede dar, sé que para él nada es difícil, que todo lo puede, y que si confió llegará lejos muy lejos, puede sanar mis heridas, curar mis enfermedades. Él es un campeón ha vencido y seguirá venciendo, puede apartar a mis enemigos, me cuida me cuidará y por siempre él me guiará.

-Hija, pero... No crees que es muy rápido para que pienses todas esas cosas?

-Rápido?, Creo que todo esto lo descubrí muy tarde, no sabes hace cuanto necesitaba vivir esta experiencia?

-Creo que no he entendido, explícame bien.

-Ok mamá te contare todo todo todo todo con detalles...

Cuando llegamos me senté, porque me sentía muy incómoda y no me sentía bien en ese lugar porque no era de mi agrado, estaba sonando música, una música agradable dulce y directa que penetraba mis oídos y me hacía pensar muchas cosas y reflexionar, al final simplemente me deje llevar de lo que decía cada letra de la canción y simplemente cerré mis ojos y empecé a sentir...

-Que sentiste?

-No me interrumpas mama, déjame continuar.. Sentí paz, amor, tranquilidad, serenidad, compañía, sinceridad, sentía que en ningún otro lugar yo podría sentirme así, descubrí todo lo que el había hecho por mí, descubrí que hizo el mejor sacrificio de amor para tenerme, y que aun así no había querido recurrir a sus brazos y el amor que siempre me estuvo brindando al cual nunca quise acudir...

-Hija, de que sacrificio hablas?

-iUps! Lo siento mama no te lo especifique bien, el caballero que me enamoro esta noche FUE JESUS, Aquel que murió en la cruz e hizo la mejor muestra de amor para mí, se llevó mis pecados para que yo fuese salva y desde que nací me ha estado amando y cuidando, aun me estaba esperando pero nunca recurrí a sus brazos. Lo conocí mama. Lo pude sentir. Pude sentir su presencia, sentí como me abrazaba, me hablaron de él y me di cuenta que JESUS es más que una oración, que el es más que un ser, descubrí que el es el hijo de Dios enviado para recibir la salvación y me enamore mama... El llevo mis cargas y me hizo libre, fue todo un caballero conmigo esta noche. Estoy agradecida con Manuel porque me demostró que es diferente a todos los hombres y en vez de llevarme a una disco a perder el tiempo en cosas vanas que no me edificarían en nada me llevo a una iglesia, en la cual aprenderé y aprendí cosas que verdaderamente podrán edificarme y ayudarme a ser una mejor persona conforme a la palabra de Dios.

Aun estas a tiempo, de recibir cambio y dirección en tu vida.

El te esta esperando con sus brazos abiertos, para mostrarte el mundo desde una perspectiva diferente...

Pdta.: El mundo y sus deseos pasan, pero el que hace la voluntad de Dios, permanece para siempre.

Quizás, para muchos de ustedes no sea de agrado este texto y tal vez muchos sean malagradecidos con aquel que les ha dado todo, o puede ser que tengan otras creencias.

Considero que él ha hecho mucho por mí y de alguna manera u otra se lo debo agradecer... Me gusta escribir y por medio de ello también quiero demostrarle mi agradecimiento y honrarlo.

Por eso quise, que esto fuera lo primero que publicara en esta página porque yo NO ME AVERGUENZO DE EL, DE HABERLO ACEPTADO EN MI CORAZON.